
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ 

第２３回 つんのーで歩行ラリーが開催されます！！ 

令和になって、はじめてのつんのーで歩行ラリーが、今年も開催されます。中里皆瀬地区の最大のイベン

トとして毎年開催されていて、地域のみなさま方の交流の場として毎年約１，３００名程の参加があり、大

変好評のイベントです。今年も、数多くの地域の皆さんのご参加をお待ちしております。 

（参加費は無料で、参加賞としておいしいおにぎりとぶた汁を用意しています。） 

 

日  時：令和元年１１月０３日（日） 

場  所：中里中学校一帯（集合場所：中里中学校） 

主  催：中里皆瀬地区自治協議会 

 

 

地域コミュニテイ通信 第２号 

なかざとかいぜ自治協だより 

    事務局：中里皆瀬地区公民館内 事務局 ☎５５－４９０８ 

   場 所：佐世保市上本山町１２２８－１  

令和元年９月号 

２０１９・８・２１ 

中里皆瀬地区防災訓練を実施します。 

 

 
期  日  令和元年９月２９日（日） 

時  間  １０：００～１２：００        

場  所  中里皆瀬地区公民館 

主  催  中里皆瀬地区自治協議会・佐世保市 

≪内  容≫   

１ 避難訓練 

２．体験訓練 

  ①救急処置体験   ②消火体験 ③煙体験 

  ④１１９番通報体験 ⑤緊急搬送体験 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安心安全部会部会長 

福田部会長から 

 

最近各地で大きな 

災害が続けて起きています。 

この地域は、昭和４２年７月豪雨で甚

大な被害を受けました。 

このたびこの地域での防災訓練は初め

てです。皆さんの大切な命を守るため

に進んでこの訓練に参加しましょう。 

少しでも防災意識を高めてください。 
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去る、７月１1日（木）地区公民館にて開催されました。 

地域課題などを含め活発な意見交換がおこなわれました。当日出席いただきました関係者、地域の方々にお

礼を申し上げます。 

  当日、中里皆瀬地区より地域課題として、以下の３点を要望しました。 

① 地区公民館建設の建て替えについて 

② 西部クリーンセンターの跡地利用について 

③ 市道相浦川右岸線（遊歩道）の通学路指定及び歩道橋の架橋について 

 

その他、ご出席いただきました地域の方々より沢山のご意見をいただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

全体の様子                   佐世保市長あいさつ 

 
自治協役員                   参加者からの意見 

 

総務部会・環境美化部会を開催しました。 

       総務部会（７・１９（金））                            環境美化部会（７・２６(金)） 

・精霊流しについて                                 ・第１回菰田水源地公園除草作業について 

・つんのーで歩行ラリーについて                            日時：１１月１０日（金） ９：００～ 

・防災訓練について                                   ≪集合場所≫ 

・菰田水源地公園美化作業、遊歩道美化作業について                     菰田水源地 ８：５０分集合 

・連町記念品代について 

 

お知らせ 

 

市政懇談会が開催されました。 

自治協議会出口事務局長が７月いっぱいで退任されました。 

大変お疲れさまでした。 
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